

domingo 13 de febrero de 2022 - 12:00 AM

Unidos es la única manera de traer progreso

Esta reunión dejó claro que lo que necesitamos los santandereanos es trabajar en bloque por el progreso de esta región, lejos de individualismos o egos y siempre con la convicción de que si le va bien al departamento, sin duda, nos irá bien a todos los que lo habitamos.



Escuchar Artículo

00:00 00:00

mow



Mucho se dice del carácter individualista del santandereano, a lo que algunos atribuyen que a pesar de la capacidad creativa, de trabajo y el ingenio de quienes habitamos esta región, su ritmo de crecimiento no lidere las cifras nacionales.

Pero este mito quedó desvirtuado hace unos días, cuando una delegación de líderes empresariales de la región, los alcaldes del área metropolitana de Bucaramanga y Barrancabermeja, el Gobernador de Santander, representantes de gremios y otros actores locales, liderados por ProSantander, se reunieron con el Presidente de la República y altos funcionarios del gobierno central, para solicitar al Gobierno Nacional, unidos en una sola voz, la gestión necesaria para sacar adelante 11 proyectos que se consideran absolutamente indispensables para salir del atraso vial y de infraestructura en el que se encuentra nuestro departamento.

Gracias a esta gestión en bloque, se logró extender durante 14 años más el Convenio 1113, para terminar la doble calzada La Virgen-La Cemento y otros corredores estratégicos del área metropolitana. Tras la polémica surgida por la ejecución del Idesán como administrador de este convenio, se decidió que sea operado ahora por Findeter.

A su vez, la construcción de los puentes peatonales a la altura de Natura y Zona Franca sobre el anillo vial será una realidad.

Es muy oportuno que se trabaje ya en el objetivo de potenciar la educación local

Se determinó también la creación de una mesa técnica para definir las obras que se realizarían con la adición del 20% de la Ruta del Cacao, incluyendo un análisis de la terminación del sector 2 de la vía Yuma.

Dentro de los compromisos pactados también está el fortalecimiento del ICP como centro del ecosistema de ciencia, tecnología e innovación de Santander y a **Ecopetrol** como líder en el proceso de transición energética y de impulso también al empleo regional.

El gobierno del presidente Duque se comprometió a su vez con los santandereanos a hacer el acompañamiento para revisar fuentes de financiación para darle viabilidad técnica y financiera al Anillo Vial Externo Metropolitano, una obra que hace mucho necesitamos en el área.

Dentro del listado de compromisos, esta vez con Barrancabermeja, está la terminación de obras del tramo 1 de la Vía Yuma, la definición de los estudios y diseños del tramo 2 y el apoyo al proyecto de Ley 465 de 2020, por medio del cual se crea la Zona Económica Social Especial de Barrancabermeja, lo que permitiría un beneficio de 0% del impuesto de renta por cinco años y 50% por los siguientes cinco años a empresas que se establezcan en Barrancabermeja en sectores agropecuario, industrial y salud.

Dentro de otros proyectos está la gasificación en 30 municipios de Santander presentado al Ministerio de **Minas** y Energía por la Gobernación y la ampliación del alcance de los estudios y diseños de la vía Bucaramanga-San Gil-Barbosa.

Esta reunión dejó claro que lo que necesitamos los santandereanos es trabajar en bloque por el progreso de esta región, lejos de individualismos o egos y siempre con la convicción de que si le va bien al departamento, sin duda, nos irá bien a todos los que lo habitamos.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en [Google Noticias aquí](#).

Etiquetas [educación](#)Publicado por [Redacción Vanguardia](#)[Lea también](#)**Aspaen: excelencia académica, educación****Cursos y certificaciones, alternativas para crecer**[Vanguardia x PYMES](#)

Ranking de noticias

[+ Recientes sección](#) | [+ Vistas sección](#)

- 1 Unidos es la única manera de traer progreso
- 2 Es muy oportuno que se trabaje ya en el objetivo de potenciar la educación local
- 3 Atender los problemas sociales desde la perspectiva humana



personalizada e
infraestructura de
vanguardia



laboralmente



Cinco veces en las que
hay que decir "no" a sus
hijos



Matrícula de educación
preescolar en Santander
bajó 5,9% a raíz de la
pandemia

Comentarios

0 comentarios

Para comentar esta nota debes ser un **Suscriptor**.

[Suscríbete](#)

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Te Recomendamos



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo puede participar!

My Lotto Store

[Jugar](#)



Invirtiendo en Netflix CFD desde \$ 200 podrías obtener ingresos extra desde casa

Consejería Financiera

Sponsored Links por Taboola



Todas las personas mayores de 60 años deberían usar esto en la muñeca

24News

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Pauté con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis
Ramírez & Cia S.A. - 2022 - Bucaramanga -
Colombia. Prohibida su reproducción total
o parcial, sin autorización escrita de su
titular. Términos y condiciones